

„Personalie Altersmillionär“, nd, 29.01., Seite 8

4250 € Rente pro Tag für Dieter Zetsche, die höchste Betriebsrente, die jemals in Deutschland gezahlt wurde. Mir geht es nicht um Neiddiskussion. Doch angesichts der heute großen Anzahl gebrochener Erwerbsbiografien durch Arbeitslosigkeit, Niedriglöhnen, niedrigem Rentenniveau u.ä.m., angesichts nicht anerkannter Rentenanwartschaften aus der DDR-Zusatz- und Sonderversorgungen bis hin zu politisch willkürlich gekürzten, steht für mich die Bewertung der obigen Rente nicht, ob angemessen oder unangemessen, sie ist für meine Begriffe einfach unverschämt. Wen wundert es noch - ein Markenzeichen dieser kapitalistischen Wirtschafts- und Gesellschaftsform.

Helmut Holfert  
Berlin

Berlin, 29.01.2019